

Bistum Mainz:

Leitung des Bistums Mainz äußert sich zur EVV-Studie

Von Bistum Mainz

8. März 2023

Studie „Erfahren – Verstehen – Vorsorgen“

Nachdem die Leitung des Bistums Mainz in den vergangenen Tagen die über 1.000 Seiten starke EVV-Studie von Rechtsanwalt Ulrich Weber gelesen hat, haben sich am 8. März, der Mainzer Bischof Peter Kohlgraf zusammen mit Weihbischof und Generalvikar, Dr. Udo Markus Bentz, sowie der Bevollmächtigten des Generalvikars, Ordinariatsdirektorin Stephanie Rieth, zur Studie und den Konsequenzen für das Bistum geäußert. In den Anhängen sind die drei Statements der Bistumsleitung verfügbar. Die gesamte Pressekonferenz kann auf der Website bistummainz.de, auf Facebook und dem Youtube-Kanal des Bistums Mainz angesehen werden.

Die Pressekonferenz wurde aufgezeichnet und kann hier angeschaut werden_

Zu sehen auf der Website: <https://bistummainz.de>

auf Facebook: <https://www.facebook.com/bistummainz>

und auf Youtube: <https://www.youtube.com/user/bistummainz>

[Zu den Stellungnahmen der Bistumsleitung zur Veröffentlichung der EVV-Studie](#)

[Weitere Informationen wie das Bistum Mainz mit dem Thema "Sexualisierte Gewalt" umgeht, finden Sie hier >>](#)